
 

 

      

REQUERIMENTO de abaixo-assinado 
solicitando que o departamento 
competente realize estudos de viabilidade 
visando a implantação de travessia 
elevada de pedestres (lombofaixa) na Av. 
Queirós Filho, altura do nº 1001, Vila 
Humaitá. 

 

Senhor Presidente, 

 

Nos termos do art. 150, §7º, do Regimento Interno, apresento requerimento de 
abaixo-assinado solicitando que o departamento competente realize estudos de 
viabilidade visando a implantação de travessia elevada de pedestres 
(lombofaixa) na Avenida Queirós Filho, altura do nº 1001, Vila Humaitá. 

 

A presente propositura tem por objetivo atender às solicitações dos moradores e 
comerciantes do bairro, que relatam o grande fluxo de pedestres devido ao comércio 
local. Já existe faixa de pedestres comum no local, mas frequentemente os 
condutores não a respeitam. Tal situação representa grande risco de acidentes aos 
munícipes, que carecem de um redutor de velocidade na avenida. 

 

Assim, requeremos à Mesa que, ouvido o douto plenário, seja expedido ofício ao 
Executivo, a fim de proporcionar maior segurança aos moradores. 

 

Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 12 de janeiro de 2024. 

 

 

CARLOS FERREIRA 
Vereador 
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